

neuvy-le-roi

Le spectacle de la MFR à huis clos

Comme tous les ans, la MFR de Neuvy-le-Roi proposait à ses terminales en Bac pro Technicien-Conseil Vente en Animalerie ou en Produits de jardin de travailler sur un projet d'écriture et de mise en scène, clôturé par un spectacle dans la salle Armand-Moisant. Cette année, à cause des conditions sanitaires, le spectacle était en huis clos devant une autre classe de la MFR.

Le thème choisi, « C'est chaud ! », portait plus particulièrement sur le changement climatique et l'égalité hommes-femmes. Une troisième thématique a permis aux artistes débutants d'aborder un sujet libre. Les élèves se sont réunis toutes les semaines ou tous les quinze jours afin de répéter, sur une durée de 3 heures à chaque séance, durant le temps scolaire. Cela représentait 30 heures de travail pour monter un tel spectacle. Pour les ai-



Les élèves en train de jouer leur saynète.

der, Julien Pillot, de la compagnie Oculus (Neuvy-le-Roi), a collaboré et donné des conseils. C'est le cadre du dispositif « Aux arts lycéens ! » et le concours de la région Centre-Val de Loire qui ont permis de financer ce projet.

Ce travail est important pour les futurs conseillers en vente : cela leur permet de développer

leur aisance verbale et de se responsabiliser autour d'un projet commun. Jouer en public constitue aussi un challenge à relever, pas toujours évident pour les jeunes étudiants. En espérant que l'année prochaine, ce spectacle puisse de nouveau être joué devant un plus large public.